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Herrn HFD-Ausschussvorsitzenden  
Kurt Weldert 
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  64331 Weiterstadt 
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  Weiterstadt, 19.01.2024 

 

Änderungsanträge zum Haushalt bzw. Investitionsprogramm 2024 
 
Sehr geehrter Herr Ausschussvorsitzender, 
 
ich bitte Sie hiermit, folgende Änderungsanträge auf die Tagesordnung der Sitzung des Haupt-, 
Finanz- und Digitalisierungsausschusses am 22. Januar 2024 zu setzen: 
 
Änderungsantrag 1: „Verschieben der Investition Werbepylone Wst.“ 
 
Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen: 
Die Investition „Werbepylone Wst.“ (IN2101-078) in Höhe von 20.000 € wird in das Jahr 2025 
verschoben. 
 
Begründung: 
Die Einrichtung dieser Werbepylone sollte erst nach dem Ende der Baumaßnahmen am und im 
Feuerwehrhaus Weiterstadt beauftragt und ausgeführt werden. 
 
 
Änderungsantrag 2: „Streichen der Investition Einrichtung Parcour-Anlage Weiterstadt“ 
 
Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen: 
Die Investition „Einrichtung Parcour-Anlage Weiterstadt“ (IN3304-030) in Höhe von 140.000 € 
wird aus der Finanzplanung bis einschließlich 2027 gestrichen. 
 
Begründung: 
Aufgrund der derzeit schwierigen Haushaltslage, die bis 2027 anzudauern droht, ist kein 
Spielraum für diese Investition als rein freiwillige Leistung.  
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Änderungsantrag 3: „Reduzierung der Investition Neumöblierung Besprechungsräume“ 
 
Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen: 
Die Investition „Neumöblierung Besprechungsräume“ (IN5003-015) in Höhe von 75.000 € wird 
auf 40.000 € reduziert. 
 
Begründung: 
Aufgrund der derzeit schwierigen Haushaltslage, die bis 2027 anzudauern droht, sollte die 
Neumöblierung der beiden genannten Besprechungsräume auf das absolut notwendige 
Mindestmaß für die gewünschte Nutzbarkeit gesenkt werden. 
 
 
Änderungsantrag 4: „Stellenplan Kulturförderung“ 
 
Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen: 
In der Kulturförderung wird nur eine zusätzliche halbe Stelle (EG 11) für die Leitung des 
Filmfestes neu geschaffen. 
 
Begründung: 
Das Filmfest ist weit über die Grenzen Weiterstadts bekannt und sollte daher auch (weiterhin) 
durch die Stadt Weiterstadt finanziell gefördert werden. Allerdings sehen wir aufgrund der 
aktuell schwierigen Finanzlage keine Möglichkeit für die Schaffung einer kompletten 
zusätzlichen Personalstelle. 
 
 
Änderungsantrag 5: „Stellenplan Bau- und Liegenschaftsverwaltung“ 
 
Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen: 
In der Bau- und Liegenschaftsverwaltung wird nur eine zusätzliche halbe Stelle (EG 6) neu 
geschaffen. 
 
Begründung: 
Die zusätzliche anteilige Personalstelle für die Entwicklung des Baugebietes „Apfelbaumgarten 
II“ ist derzeit aus unserer Sicht aufgrund der schwierigen Finanzlage Weiterstadts, aber auch der 
Rahmenbedingungen im Immobiliensektor und der Vorarbeit unseres Projektpartners Terramag 
nicht notwendig. 
 
 
Änderungsantrag 6: „Stellenplan Bauhof“ 
 
Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen: 
Auf die Schaffung von zweieinhalb neuen Stellen beim Bauhof (eine Stelle EG 6, eineinhalb 
Stellen EG 4) wird verzichtet. 
 
Begründung: 
Aus unserer Sicht ergibt sich derzeit aufgrund der schwierigen Haushaltslage keine Möglichkeit 
für die Schaffung dieser zusätzlichen Personalstellen im Bauhof. Die neuen Personalstellen für 
die Einsammlung des wilden Mülls und den Auf- und Abbau von Verkehrsschildern wären 
wünschenswert, sind aber derzeit nicht finanzierbar. 
 
 
 



 

 
Für das Jahr 2024 könnten ungefähre Einsparungen aufgrund der Personalkostentabelle des 
Landes Hessen aus dem Jahr 2022 inklusive Arbeitsplatzkosten in Höhe von ca. 280.000 € bei 
den Personalkosten erzielt werden. Zusätzlich könnten bei den Investitionskosten bis zum Jahr 
2027 175.000 € eingespart werden. 
 
Daher bitten wir um Zustimmung zu unseren Änderungsanträgen. Vielen Dank! 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
 
Sebastian Sehlbach 
Fraktionsvorsitzender  


